

# BAKAMLA

## Kolaborasi Babinsa Kodim Mamuju dan Masyarakat: Tanam 70 Pohon Jati Putih untuk Penghijauan Bantaran Sungai

M Ali Akbar - [SULBAR.BAKAMLA.ID](mailto:SULBAR.BAKAMLA.ID)

Dec 2, 2024 - 14:05



Mamuju – Dalam semangat gotong royong untuk melestarikan lingkungan, Babinsa Koramil [1418-05](#)/Kalumpang, Sertu Samen, bersama masyarakat Desa Siraun, Kecamatan Kalumpang, Kabupaten Mamuju, berhasil melaksanakan penanaman 70 pohon jati putih di sepanjang bantaran sungai desa tersebut.

Kegiatan ini bertujuan mendukung program penghijauan yang digagas Kodim 1418/Mamuju untuk menjaga keseimbangan ekosistem sekaligus mencegah potensi bencana alam seperti banjir dan erosi. Senin (2/12/2024).

Komandan Kodim (Dandim) 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., memberikan apresiasi tinggi terhadap inisiatif Babinsa dan keterlibatan aktif masyarakat dalam kegiatan ini.

"Penanaman pohon ini adalah bentuk nyata sinergi antara TNI dan masyarakat untuk menjaga kelestarian lingkungan. Saya sangat mengapresiasi semangat Babinsa dan warga Desa Siraun yang telah bekerja sama dalam mendukung program penghijauan di wilayah ini," ujar Kolonel Andik Siswanto.

Pohon jati putih dipilih karena manfaat ekologisnya yang besar, seperti memperkuat struktur tanah di sepanjang bantaran sungai dan mengurangi risiko abrasi. Selain itu, pohon jati putih juga memiliki nilai ekonomi yang dapat dirasakan oleh masyarakat dalam jangka panjang.

Sertu Samen, yang memimpin langsung kegiatan ini, menyatakan bahwa program ini tidak hanya berfokus pada aspek lingkungan, tetapi juga menumbuhkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kelestarian alam.

"Kami berharap pohon-pohon ini dapat tumbuh subur dan memberikan manfaat, baik secara lingkungan maupun ekonomi, bagi generasi mendatang. Kegiatan ini juga menjadi momentum untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat," ungkap Sertu Samen.

Kegiatan penghijauan ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi wilayah lain di bawah binaan Kodim 1418/Mamuju. Dengan keterlibatan aktif masyarakat dan dukungan penuh dari TNI, diharapkan lingkungan yang hijau dan sehat dapat terwujud, sejalan dengan visi Kodim 1418/Mamuju untuk membangun wilayah yang berkelanjutan dan tangguh menghadapi perubahan iklim.